

ASMA

**RHARMAOUI-
CLAQUIN**



AUDREY

LECLERC

SUPPLÉANTE

L'UNION FAIT L'EUROPE !

MADAME, MONSIEUR,

L'extrême-droite va diriger la France.

Les Français ont voté pour le Rassemblement national aux élections européennes et le président a demandé aux Français d'élire de nouveaux députés.

La France est en danger: sa Liberté, son Egalité, sa Fraternité.

La Liberté c'est pouvoir dire qu'on est pas d'accord dans la rue. C'est de pouvoir choisir ce qu'on veut dire, si on croit en un Dieu ou pas, les gens qu'on aime et comment on veut s'appeler. L'Égalité c'est un monde plus respectueux de la nature et plus social comme le veulent les gens de gauche. Tout ça, on peut le perdre. Il faut le sauver. La Fraternité c'est aimer tout le monde. Il faut aider l'Ukraine. Il faut libérer les otages et aider les gens à Gaza.

Nous voulons un monde avec plus de justice, d'écologie et de démocratie.

Le 30 juin et le 7 juillet, votez pour un monde heureux.

*Asma Rharmaoui-Claquin
& Audrey Leclerc*

**AVEC TOUS LES DÉPUTÉS DU NOUVEAU
FRONT POPULAIRE**

**NOUS VOULONS UNE FRANCE MEILLEURE !
VOTEZ !**

- Nous ferons une Europe au service des personnes et de la nature.
- La retraite sera à 60 ans.
- Les travailleurs vivront enfin convenablement de leur travail: auront un meilleur salaire: au minimum 1600 euros par mois.
- Nous demanderons aux riches de plus payer et aux pauvres de moins payer.
- Toutes les énergies doivent être renouvelables ! Les énergies renouvelables sont : les panneaux solaires, les éoliennes...

JE REPRÉSENTERAI LES FRANÇAIS QUI VIVENT DANS LES PAYS D'ALLEMAGNE ET D'EUROPE CENTRALE

Je veux faciliter leur vie de tous les jours :

- 1** Faire des papiers d'identité est trop compliqué ! Il faut que les consulats puissent mieux servir les Français !
- 2** Les consulats doivent être plus présents pour aider les personnes en danger, vulnérables, victimes de violence ou de discrimination.
- 3** Les femmes françaises doivent avoir les mêmes droits qu'en France, partout dans le monde. Elles doivent pouvoir décider d'avoir un enfant, ou non, et pouvoir obtenir des rendez-vous facilement pour exercer ce choix.
- 4** Je veux aider les Français qui s'associent pour des projets d'entraide et de préservation des animaux et des forêts.
- 5** Les voyages en train doivent être plus faciles et être moins chers. Le train pollue moins que la voiture.
- 6** Les écoles, collèges et lycées français à l'étranger doivent coûter moins cher ! Les cantines doivent être bio et gratuites !
- 7** Je veux soutenir les associations FLAM, qui aident les enfants à apprendre le français.
- 8** La musique, le théâtre, le cinéma français doivent être diffusés partout dans le monde !
- 9** Je veux aider les Français qui ont aussi une autre nationalité. S'ils ne parlent pas français, il faut leur écrire les lettres officielles dans leur langue !
- 10** L'assurance maladie doit être mieux organisée. Se soigner doit être gratuit pour les Français les plus pauvres, même à l'étranger
- 11** Je veux aider les Français à trouver un travail.
- 12** Je veux aider les petites entreprises françaises à l'étranger.
- 13** Recevoir de l'argent à la retraite doit être simple ! Je veux simplifier les papiers à remplir.

ASMA RHARMAOUI-CLAQUIN

Asma Rharmaoui-Claquin est jeune et veut défendre l'écologie. Elle est engagée dans l'association « Français du Monde »

Elle a travaillé pour l'Europe et à l'ambassade de France en Allemagne.

Elle a déjà travaillé en France, au Maroc et au Togo.

Aujourd'hui, elle travaille dans les énergies renouvelables à Berlin. Les énergies renouvelables c'est: les panneaux solaires, les éoliennes...

Comme beaucoup de jeunes personnes, elle se bat pour défendre la nature.

Site Internet : <https://rharmaouiclaquin2024.fr/>

AUDREY LECLERC

Audrey Leclerc représente déjà les Français de l'étranger en Allemagne du sud et à l'Assemblée des Français de l'étranger.

Elle est engagée en politique chez les Verts français et allemands, pour une protection de la nature et de la planète.

Elle travaille dans une université où elle fait des projets.

Elle veut une Europe écologique et solidaire.

